

BOSSMAN

Prabowo: Terima Kasih Kapolri dan Panglima Tetap Jaga Rakyat yang Liburan

Ciamis - CIAMIS.BOSSMAN.CO.ID

Dec 29, 2024 - 08:31



Jakarta - Presiden Prabowo Subianto menyampaikan terima kasih kepada Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo dan Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto yang menjaga keamanan selama libur Natal 2024 dan tahun baru 2025.

Hal itu disampaikan Prabowo dalam sambutannya pada Perayaan Natal Nasional

2024 di Indonesia Arena, Gelora Bung Karno, Jakarta Pusat, Sabtu (28/12/2024).

Perayaan Natal Nasional 2024 ini juga dihadiri oleh jajaran menteri Kabinet Merah Putih.

Di awal sambutan, Prabowo menyampaikan terima kasih kepada seluruh pihak atas penyelenggaraan Perayaan Natal Nasional 2024 yang berjalan aman dan lancar. Ia bersyukur perayaan Natal berlangsung dengan penuh suasana kekeluargaan.

"Dan terima kasih semua pihak dari semua unsur yang telah bekerja keras sehingga perayaan Natal ini dapat dilaksanakan dengan baik, dengan aman, tertib, dan dalam penuh kerukunan, penuh suasana kekeluargaan," tuturnya.

Prabowo mengatakan perayaan Natal menjadi bagian dari kehidupan berbangsa yang ber-Bhinneka Tunggal Ika. Dengan keberagaman suku bangsa dan agama, namun memiliki satu tujuan untuk hidup rukun.

"Bangsa yang penuh perbedaan, bangsa yang berbineka tapi satu jiwa, satu kehendak, satu keinginan, yaitu keinginan kehendak untuk hidup rukun, untuk hidup sebagai satu keluarga besar, untuk meraih cita-cita dan tujuan bersama, yaitu mencari kehidupan yang baik di dunia ini dan bekerja keras untuk menghadapi dunia yang akan datang," paparnya.

Mengakhiri sambutannya, Prabowo tak lupa menyampaikan terima kasih kepada Kapolri Jenderal Sigit dan Panglima TNI Jenderal Agus, yang telah bekerja keras menjaga keamanan selama libur Natal dan tahun baru.

"Selamat Natal bagi kita sekalian, bagi Saudara-saudara sekalian. Terima kasih, Kapolri. Terima kasih, Panglima TNI. Kalian telah bekerja keras, rakyat berlibur, aparat tidak berlibur menjaga kalian semua itu," kata Prabowo yang disambut tepuk tangan hadirin.

Prabowo juga mengucapkan selamat Natal dan tahun baru. Ia berharap Natal membawa perdamaian di masa yang akan datang.

"Selamat Hari Natal, selamat tahun baru. Semoga Tuhan yang Maha Besar membawa dan memberi kepada kita kebaikan perdamaian di tahun yang akan datang. Terima kasih," tuturnya.